

MANA LEBIH BESAR DOSANYA, MENDENGAR LAGU ATAU MENDENGAR NASYID?

MANA LEBIH BESAR DOSANYA, MENDENGAR LAGU ATAU MENDENGAR NASYID?

Sesungguhnya, nyanyian itu adalah kemaksiatan. Orang yang terus-menerus melakukannya adalah orang fasik.

Adapun nasyid adalah kebid'ahan. Orang yang terus-menerus melakukannya adalah muhtadi (ahli bid'ah).

Orang fasik lebih ringan kejelekannya daripada muhtadi .

Sebab, orang fasik itu mengetahui kalau dirinya salah. Bisa jadi, suatu hari dia akan kembali ke jalan yang benar.

Adapun ahli bid'ah, ia menyangka bahwa dirinya di atas kebenaran dan di atas kebaikan. Karena itu, engkau mendapati ia terus-menerus di atas pendapatnya sampai mati, kecuali orang yang Allah kehendaki untuk diselamatkan, dimudahkan ada orang yang memberitahukan kesalahannya dan menunjukinya untuk bertaubat dan kembali kepada Allah, sehingga ia pun bertaubat.

D?

MANA LEBIH BESAR DOSANYA, MENDENGAR LAGU ATAU MENDENGAR
NASYID?

Asy- Syaikh Muhammad bin Shalih al- Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Mana yang lebih utama, menyembelih hewan

MANA YANG UTAMA MEMBACA AL-QUR'AN DARI MUSHAF ATAU DARI HP

MANA YANG UTAMA MEMBACA AL-QUR'AN DARI MUSHAF ATAU DARI HP? Al-Allamah Asy- Syaikh Shalih Al-Fauzan ha zhahullah Pertanyaan: Apakah membaca Al-Qur'an dari HP itu lebih afdhal atau

Mana Yang Lebih Utama: Duduk Di Ujung Shaf Pertama atau Di Tengah Shaf Kedua (Dihadapan Khatib) Pada Hari Jum'at?

MANA YANG LEBIH UTAMA DUDUK DI UJUNG SHAF PERTAMA ATAU DI TENGAH SHAF KEDUA (DI HADAPAN KHATIB) PADA HARI JUMAT? Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin **ORANG YANG SEDANG SAFAR DAN TINGGAL DI HOTEL, APAKAH HARUS SHALAT JUMAT DI MASJID?**

ORANG YANG SEDANG SAFAR DAN TINGGAL DI HOTEL, APAKAH HARUS SHALAT JUMAT DI MASJID? Fadhilatusy Syaikh Muhammad bin Hadi al-Madkhali ha zhahullah Pertanyaan: Ia mengatakan: Orang

MANA YANG UTAMA MENYEMBELIH ATAU BERSEDEKAH SEHARGA HEWAN KURBAN

MANA LEBIH UTAMA, MENYEMBELIH KURBAN ATAU BERSEDEKAH SEHARGA HEWAN KURBAN? Asy- Syaikh Muhammad bin Shalih al- Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Mana yang lebih utama, menyembelih hewan